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Nun, ich arbeite mich noch ein aber soweit habe ich einen Überblick, denke ich. Im Fokus steht
für mich in den nächsten Tagen eine Überarbeitung des Images der Staatsbahn. Dazu zählt ein
neuer Internetauftritt, weitere und ausführlichere Informationsmöglichkeiten, ein neues
Corporate-Design und natürlich möchte ich mir ein Bild über die Fahrzeuge und Bahnhöfe
machen um eventuell renovierungsdürftige Bahnhöfe zu modernisieren und alte Fahrzeuge
auszurangieren.
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